



LA TROMPETA

Putin y Xi refuerzan el eje Rusia-China

- Jeremiah Jacques
- [20/10/2023](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, y el secretario general chino, Xi Jinping, mantuvieron conversaciones en Pekín el 18 de octubre. Los dos dictadores se refirieron el uno al otro como queridos amigos y arremetieron contra Estados Unidos mientras describían a su dúo como constructores de un “mundo más justo y multipolar”.

Las conversaciones se produjeron mientras Xi dirigía el Foro de la Franja y la Ruta con la mayoría de las naciones en desarrollo. La conferencia se centró en la principal iniciativa de política exterior de China, que tiene como objetivo construir infraestructuras por valor de billones de dólares para que el mundo dependa económicamente más de China.

Lo que rechazamos son las sanciones unilaterales, la coerción económica y la desvinculación e interrupción de la cadena de suministro.

—Xi Jinping

Esta fue una clara referencia a los intentos de Estados Unidos y sus aliados de presionar a Rusia y China, así como a sus socios como Irán y Corea del Norte, con sanciones económicas. Xi también dijo que China y Rusia deben coordinar más sus políticas exteriores a la luz de las “difíciles condiciones actuales”.

Mientras tanto, Putin dijo que acontecimientos como la guerra entre Israel y Hamás son “amenazas compartidas que sólo fortalecen las relaciones ruso-chinas”.

Los reyes del oriente: Apocalipsis 16:12 profetiza una alianza multinacional asiática que se formará en la era moderna, llamada “los reyes del oriente”. Las Escrituras dicen que este bloque asiático contará con un ejército de 200 millones de hombres y desempeñará un papel importante en la Tercera Guerra Mundial nuclear.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha dicho que Rusia será la nación líder de esta confederación asiática, con China como socio principal, y que ambos ya están cumpliendo las primeras etapas de estas profecías. En 2014, después de que China respaldara públicamente la anexión rusa de la península ucraniana de Crimea, el Sr. Flurry calificó el apoyo como “¡un cumplimiento asombroso de una profecía bíblica!”.

Escribió:

Cuando estas naciones asiáticas, países extremadamente poderosos con armas nucleares, comienzan a mostrar

solidaridad entre sí en relación a maniobras como esa, ¿qué augura eso para el mundo? Yo les digo, es un ay para el mundo. Esto causará muchos problemas serios. ...

Realmente hemos estado proclamando por más de 50 años que Rusia, China y otras naciones asiáticas se aliarían en el tiempo del fin. Y estamos en ese tiempo del fin ahora

Más información: lea [Rusia y China en profecía](#).